



**MÁS CHIHUAHUA**  
más de lo bueno  
GOBIERNO DEL ESTADO

**SECRETARÍA  
DE EDUCACIÓN  
Y DEPORTE**

## COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/062  
Chihuahua, Chih., a 24 de marzo de 2025

### **Realizan Feria Vocacional en la Secundaria Estatal 3013**

- *La ceremonia de inauguración estuvo a cargo del secretario de Educación y Deporte*

La Secundaria Estatal número 3013 llevó a cabo la Feria Vocacional 2025, con el propósito de ofrecer a las y los estudiantes de tercer grado una plataforma integral para explorar y conocer en profundidad las diversas alternativas de ingreso al nivel medio superior.

La inauguración estuvo encabezada por el titular de Educación y Deporte, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, quien destacó que esta actividad refleja el compromiso de brindar herramientas y acompañamiento al alumnado, que está próximo a dar el siguiente paso en su formación académica.

Añadió que esta Feria Vocacional permite a las y los jóvenes conocer las opciones educativas disponibles, lo que sin duda será clave para que puedan tomar decisiones informadas, alineadas con sus aspiraciones y proyectos de vida.

Gutiérrez Dávila exhortó a las alumnas y alumnos a aprovechar al máximo esta experiencia, a preguntar y explorar cada opción, a fin de que visualicen el rumbo que desean seguir, y elijan con el corazón y la mente puesta en sus objetivos.

“Desde el Gobierno y de la Secretaría de Educación y Deporte, reiteramos el compromiso de seguir trabajando para garantizar que cada estudiante tenga acceso a una educación de calidad y a las herramientas necesarias para continuar su preparación”, expresó el secretario.

A su vez, el director del plantel, Mariano Leyva Valencia, indicó que este evento está diseñado para que cada estudiante disponga de la información y herramientas necesarias para evaluar de manera crítica y estratégica las opciones educativas disponibles, orientándolos hacia la elección de la trayectoria académica que mejor se adapte con sus aspiraciones y potenciales profesionales.

La Secundaria Estatal número 3013 fue fundada en 1975, por lo que cuenta con una trayectoria de 50 años de brindar formación académica, integral y de calidad en la capital, actualmente atiende a 687 estudiantes y destaca por su oferta educativa inclusiva y de alto impacto social.



**MÁS CHIHUAHUA**  
más de lo bueno  
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA  
DE EDUCACIÓN  
Y DEPORTE

Las instituciones de Educación Media Superior participantes fueron: Centro de Bachillerato Alexander Graham Bell, Cobach 1, 2 y 21, Centro de Atención para Estudiantes con Discapacidad (CAED), y Centro de Bachillerato Tecnológico Chihuahua.

Además de CBTis No.122 y No.158, Cecati No.102, CECyT 13 y 24, Cedart David Alfaro Siqueiros, Cedva Chihuahua, Conalep Plantel Chihuahua 1, Preparatoria Maestros Mexicanos No. 8418, y Universidad Tecmilenio campus Chihuahua.

